

本部退団式 卒団おめでとう!



スポーツ少年団



ご卒団おめでとうございませう。皆さんはスポ少で数多くの試合や、いろいろ

本部長あいさつ



江南市スポーツ少年団 本部長 河合正猛

平成二十八年三月二十日(日)に本部退団式が市民文化会館大ホールで行われ、総勢一、二名の団員が晴れて卒団を迎えました。団長から名前を呼ばれると一人ひとり大きな返事をし、舞台上で卒団証書を受取りました。その表情は自信に満ち溢れ達成感でいっぱいでした。

《発行団体》
江南市
スポーツ少年団
【総務企画部】
【広報委員会】

昨日までの不可能を明日の可能にするために今日の苦難に立ち向かえ避けるな!
逃げるな!
怠けるな!
誰のためでもない自分の未来のために!

これからの数多くの苦難に出会う事と思いますが、強い精神と体で常に困難に立ち向かい、それらを乗り越えて、楽しい充実した生活を送ってください。そしていつまでもスポーツを楽しんで下さい。君達の新しい旅立ちを応援すると共に今後の活躍をお祈りいたします。

これから中学校生活の中でも、この経験は大きな財産となり、いろいろな活動でその力が発揮されることと思います。また、新しく入団された皆さん、スポーツ少年団活動を通して、ぜひ、「心と体」を鍛えるだけでなく、多くの友達をつくってください。きっと、一生の仲間になると思います。そして、こうした機会をいただいたことに感謝してください。



江南市教育委員会 教育長 村良弘

教育長あいさつ

各種目・行事写真集

軟式野球大会



ソフトボール大会



バドミントン大会



サッカー大会



バレーボール大会



駅伝競走大会



運動適性テスト



レクリエーション大会



- 平成28年度スポ少年間行事
- 春
 - 3月12日(日)~ 春季軟式野球大会
 - 4月3日(日) 本部入団式 運動適性テスト
 - 30日(土)~ 春季ソフトボール大会
 - 5月7日(土) 春季バドミントン大会
 - 夏
 - 6月12日(日)~ 夏季サッカー大会
 - 7月2日(土)~ 夏季バレーボール大会
 - 16日(土) 野球教室
 - 8月 西尾張大会 キャンプ
 - 9月11日(日) バレーボール教室
 - 秋
 - 9月17日(土)~ 秋季ソフトボール大会
 - 10月1日(土)~ 秋季軟式野球大会
 - 22日(土)~ 軟式野球交流大会
 - 23日(日) 運動適性テスト レクリエーション大会
 - 30日(日) 川と海のクリーン大作戦
 - 11月27日(日) 駅伝競走大会
 - 冬
 - 12月4日(日) 冬季バドミントン大会
 - 1月22日(日)~ 新春サッカー大会
 - 2月18日(土)~ バレーボール交流大会
 - 3月4日(土)~ 冬季バレーボール大会
 - 19日(日) 本部退団式
- ※行事日程は変更になる場合があります。
※その他、県大会・各加盟団体の大会があります。

川と海のクリーン大作戦



〈江南市スポーツ少年団事務局〉 『市ホームページ内で大会や団員の写真を掲載してるよ!』〈QRコード〉

江南市高屋町清水118
江南市民体育会館内 担当:岩田、前田
Tel.0587-55-5261 FAX0587-54-2679

〈江南スポ少ホームページURL〉
http://www.city.konan.lg.jp/syogai/taiiku/sposyo.html

退団生の「ことば」



古北スポーツ少年団 今井海成

「深め合った絆そして友情」
スポ少で学んだことは、
団結をすることによって、
友情が深まり、協力をして
勝利を勝ち取りたい気持ち
になるということです。こ
のことを毎回行うことによ
って、自然といろいろな大
会で優勝することができま
した。中でも最後の一年間
はソフトボール大会で春秋
と二回優勝できました。う
れしかったです。
中学校に行ったら、勉強
は難しくなり、部活も始ま
ります。スポ少で学んだこ
とは、みんな一人一人にと
って大切な物になったと思
います。全てのことを全力
で取り組みたいです。
ぼくたちを支えて下さっ
た監督、コーチ本当にあり
がとうございました。



藤里スポーツ少年団 伊藤七珠

「四年間を振り返って」
私は小学二年生の時にス
ポーツ少年団に入団しまし
た。低学年の時は楽しかつ
たけど、高学年になると指
導も厳しくなりなみだの数
が多かったです。監督やコ
ーチから勝負へのこだわり
チームワークの大切さなど
多くの事を学びました。
六年生になってからは、
藤里エンジェルとしてみん
なと一緒に戦った試合で勝
った時のうれしさは忘れま
せん。すごい思い出のある
一年でした。団員、監督、
コーチ、家族に感謝の気持
ちでいっぱいです。
四年間をふりかえるとみ
んなとの出会い、試合で賞
状をとったこと、キャンプ
やバーベキューなどの思い
出ができてうれしかったです。

指導者の「ことば」

団長会会長 竹下敏弘



六年生のみなさん卒団おめ
でとうございます。
スポーツ少年団に入団して
野球、サッカー、バレーボー
ルの大会で勝った時には、み
んなでよろこび敗けた時は、
監督、コーチと一緒に反省し
練習をしたと思います。
キャンプでは友だちと一緒に
川で泳いだりみんなと協力
して夕飯を作った楽しい思い
出があったスポーツ少年団だ
ったと思います。
中学校へ行っても友達と親
と周りの方への感謝を忘れず
一日一日を大切にして下さ
い。

母集団の「ことば」

母集団長会会長 岩田由紀子

六年生の皆さん、並びに保
護者の皆様、ご卒団おめでと
うございます。
河合本部長はじめ、事務局
の方々、関係者の皆様にはご
多忙の中、貴重なお時間を割
いて子供たちのことを思いや
ったサポートを続けて頂き、
感謝の気持ちでいっぱいデ
ス。
卒団に際し、改めて家庭で
振り返ってみました。息子は、
「家庭で共通の話題ができて
話がたくさんできてよかつ
た。」と言っていました。親子
でひとつのことに取り組んだ
この四年間は大切な思い出
になりました。
また、スポーツ少年団の活
動で自分の親以外の大人から
注意を受けたり、褒められた
り、チームメイトと一丸とな
って勝利を目指した経験は今
後の人生において大きな糧と
なると思います。
中学生になると勉強も部活
もあり忙しい日々となります
が、是非楽しむ気持ちを忘れ
ずに元気に頑張ってください
願っています。

これから始まる1年間
最高の思い出を作ろう!

本部入団式



平成二十八年四月三日
(日)に江南市民体育会館競
技場にて入団式が行われ、
今年度は約三三〇名の団
員が入団しました。
三月に退団式を行い、新
たに入団式で全団員が入
団し、ここからからだを鍛
えていきます。一年を通し
て練習や大会、キャンプ、
清掃活動などたくさんの方
のことを経験しスポーツは



もちろん仲間と過
ごす時間を存分に
楽しみ多くのこと
を学んでいきまし
よう。何事にも感謝
の気持ちを忘れず
に一つひとつの出
来事を大切にしな
がら最高の思い出
を作りましょう。

入団生の「ことば」



宮田スポーツ少年団 池田昂心

「今年の目標」
ぼくは三年生のときにス
ポーツ少年団に入りました。
最高学年となった今年の
目標は、一回でも多くに
出られるように毎日すぶり
をする事です。速い球やお
そい球、インコースやアウト
コースをイメージしてすぶ
りをしようと思います。
ぼくは五年生の時からキ
ャプテンです。キャプテンと
してそっせんして大きな声
であいさつをし、負けている
ときも、仲間をばげまして最
後まであきらめずに戦いた
いです。
今年でスポーツ少年団は
最後なので試合などを楽し
みながら悔いのないよう
にしていきたいです。



布袋北スポーツ少年団 小島優希

「スポーツ少年団と私」
私は、三年生の時にスポー
ツ少年団に入団しました。運
動が大好きで入ったのです
が、最初は不安でいっぱい
でした。でも、上の学年のお姉
さん達が優しく教えてくれ
たので、とても楽しく通うこ
とができました。
そして、友達もたくさんで
きました。時にはケンカもし
ますが、同じ目標に向かう、
大切な仲間です。みんなと協
力して得点が取れた時は、と
ても嬉しいです。六年生とな
り、スポーツ少年団で活動す
る最後の年になってしま
いました。指導者、両親、母集
団の皆さんに感謝し、一試合
一試合大切に、楽しい思い出
をたくさん作りたいたいと思
います。